

# La reforma de edificios atrae a Ferrol a empresas de trabajos en altura

La asturiana Astur Altura busca personal para descolgarse por fachadas

F. FERNÁNDEZ  
FERROL / LA VOZ

Andamios por aquí, andamios por allá. Muchos edificios del centro de Ferrol están en obras para renovar sus fachadas, tejados, canalones o bajantes. Tanto trabajo debe de haber que los administradores de fincas apuntan a la falta de empresas como una de las principales dificultades a las que tienen que hacer frente las comunidades de propietarios para ejecutar las reformas aprobadas en las juntas.

Pero compañías asturianas especializadas en trabajos en altura están intentando cubrir esas necesidades y se han asentado en Ferrol. Es el caso de la empresa Astur Altura Vertical. «Hacemos todo tipo de reparaciones en fachadas y cubiertas, tenemos gente que se descuelga por fachadas, que hace trabajos más especializados, aparte de andamiaje», explica Marcos Daniel Álvarez, uno de los dos socios de Astur Altura, una empresa asentada en Oviedo. Álvarez confiesa que él no se sube a ningún andamio, pues tiene vértigo.

La compañía llegó a Ferrol en septiembre pasado para reformar las fachadas del edificio militar de viviendas delimitado por las calles Atocha, Sol y Gregorio Baudot. La obra está a punto de acabar, «pero tengo muchos otros proyectos en marcha en Ferrol, hay mucho potencial de trabajo», avanza Álvarez. De momento, no tienen oficina en la ciudad, pero sí varios locales alquilados para guardar el



Uno de los próximos encargos que realizará la empresa es este edificio del centro.

material. El empresario resalta, durante un breve recorrido por el centro de Ferrol, el mal estado de muchos inmuebles, algunos de ellos con andamios colocados hace meses; y con placas de fibrocemento en fachadas y tejados que habrá que retirar cuando se reformen. Avanza que una parte de la empresa se dedica también a la descontaminación: «El siguiente paso será montarla aquí para retirar todo el amianto que hay».

Para afrontar los nuevos encargos, la compañía lanzó hace unos días una oferta de empleo para contratar a entre ocho y diez trabajadores más (ahora cuentan en la ciudad con cinco). «Tenemos muchas dificultades para encontrarlos, pero buscamos todo tipo de profesionales



Marcos Daniel Álvarez es uno de los socios de la empresa de trabajos en altura

que puedan hacer trabajos en fachada y en cubiertas, desde un andamio hasta colgarse en vertical», explica Marcos Daniel Álvarez. El problema, añade, no es solo la escasez de profesionales en el mercado: «Uno de los dos trabajadores que entraron la semana pasada ya no ha vuelto, está de baja».

## Tardanza en las licencias

Marcos Álvarez apunta como principales obstáculos para acometer los encargos de las comunidades de propietarios la tar-

danza del Ayuntamiento en conceder las licencias necesarias para ejecutar la obra. «En cualquier ciudad haces una declaración responsable y te haces cargo de la obra», aclara el empresario.

Astur Altura Vertical colabora en la ciudad con otras empresas asturianas, como Placar (especializada en pladur y en implantar medidas de protección pasiva contra el fuego) o Hermanos Leoneses.

Astur Altura Vertical trabaja en Asturias, en León y ahora en Ferrol. También se dedica a la rehabilitación de presas (sus trabajadores se descuelgan por las paredes de los embalses). Entre sus próximos proyectos se encuentra la reparación del puente del Huerna, que une Asturias y León.

## El Puerto ferrolano amplía el plazo para presentar fotos a su concurso

FERROL / LA VOZ

La Autoridad Portuaria de Ferrol-San Cibrao ha ampliado el plazo de presentación de fotografías a la quinta edición del concurso Puerto y Ciudad. Así, los jóvenes de entre 12 y 18 años interesados en participar podrán enviar sus imágenes hasta el próximo martes, día 1 de abril, incluido. Es decir, el organismo concede dos jornadas más de las previstas, pues el plazo finalizaba este domingo, 30 de marzo.

Las tres mejores imágenes, de temática portuaria y marinera, recibirán como un premio una cámara de fotos. Además, se exhibirán en una muestra en la sala Curuxeiras.

Cada participante solo podrá presentar una única instantánea, inédita y en formato digital. Su temática estará directamente relacionada con el mar, las instalaciones y las actividades realizadas en el ferrolano muelle de Curuxeiras. Las personas interesadas en participar en esta quinta edición del certamen, deberán enviar sus imágenes a la cuenta de correo electrónico [puertoyciudad@apfsc.es](mailto:puertoyciudad@apfsc.es) con la referencia V Concurso de Fotografía: Puerto y Ciudad en el asunto del correo. Deberán incluir un título o lema, el nombre y apellidos de la persona autora de la fotografía, su edad y un número de teléfono de contacto.

El jurado estará formado por dos representantes de la Autoridad Portuaria de Ferrol-San Cibrao y un profesional de la fotografía.

# El asfaltado de la carretera de Catabois restringirá el acceso a garajes y calles

FERROL / LA VOZ

Los conductores que solían utilizar la carretera de Catabois como vía de acceso o salida del centro de la ciudad ya se han buscado rutas alternativas. Y es que hace unos días comenzaron los trabajos previos de fresado del firme para proceder a la renovación del asfalto a lo largo de tres kilómetros de una de las principales entradas a la urbe. Y con esas tareas previas llegaron también las retenciones de tráfico.

Pues el Concello de Ferrol anuncia que a partir del próximo martes, 1 de abril, comenzará el asfaltado de la carretera, que se acometerá entre la plaza de Canido y la rotonda del hospital. El

gobierno local avanza que en los tramos en los que toque renovar el pavimento y estén trabajando las máquinas quedará prohibido el acceso con vehículos tanto a calles como a los garajes colindantes. El Ayuntamiento aclara que los vecinos afectados estarán puntualmente informados mediante la colocación de señales el día anterior al inicio de las tareas. Los horarios de trabajo serán de 9.30 a 13.30 horas y de 15 a 20 horas.

Por lo demás, la circulación rodada a lo largo de la carretera de Catabois seguirá estando regulada, como estos días pasados, y se dará paso alternativo a los vehículos de uno y otro sentido.

Los trabajos renovarán 30.772 metros cuadrados de superficie, que está acometiendo la empresa Canarga SL, adjudicataria de la obra por un importe de 354.596 euros y un plazo de ejecución de dos meses.

El asfaltado de la carretera de Catabois tendría que haberse iniciado el pasado año, según las previsiones que manejaba el gobierno local cuando adjudicó el contrato a finales de octubre.

Se trata de uno de los proyectos más esperados de Ferrol, dado el mal estado que presentaba el firme de la carretera. El propio alcalde, José Manuel Rey Varela, reconocía hace unas semanas el mal estado de la vía: «Ca-



Se renovará el asfalto a lo largo de tres kilómetros. CÉSAR TOIMIL

da vez que pasas parece que hay más baches».

El aglomerado integral de Catabois comienza tras la apertura al tráfico del primer tramo del

nuevo bulevar de As Pías y del fin de las obras del vial de conexión entre Esteiro y A Gándara, una de las alternativas para acceder al centro.